
第２回（仮称）地域脱炭素を実現するための勉強会
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【この勉強会の名称（自由記載）】
・現在の名称が良い・エネルギーー０（マイナスゼロ）カーボン江戸川・きれいな電気江戸川
・好環境推進部会・未来エネルギー+防災スマートシティの共生に向けた勉強会
・脱炭素社会づくりに向けた地域勉強会・エネルギーどう？かわったよね！！勉強会
・江戸川カーボンマイナスネットワーク（ECMN）、カーボンマイナス江戸川ネットワーク（CMEN）
・江戸川区で地域脱炭素を実現するための勉強会・ゼロカーボン江戸川

【脱炭素の取組と合わせて解決できそうな地域課題は？（自由記載）】
防災、地域コミュニティ構築・再生、共生社会の実現、エネルギーの自給、子どもの権利保障、
住宅・自転車が走りやすい道づくり、水と緑の活用、空き家問題、災害に強いまちづくり、
域内交通・バス運転手不足・路面電車（自動運転）、発災時の電力確保、住宅の住み替え
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【ゼロカーボンシティの実現に向けて質問・要望（自由記載）】
〇地域エネルギー会社について
・2030年への区の取組みとの関連について説明があった方がいい。今回の進め方はとてもよかった。
・横展開のタイミング、条件を知りたい。
・太陽光発電のみに偏る考え方は、将来的に問題が起こるので見直しが必要では。
・再エネ供給のネットワーク（電力供給）が新たなコミュニティの創造（＝住民の再把握、人も
街も持続可能）につながる。
・賃貸なので電力会社を変えることはできない。賃貸でできることはあるのか。

→上記のご質問につきましては、次回以降の勉強会で具体的に説明いたします！
〇その他
・区民農園を増やして欲しい。
・江戸川区で進めている再開発事業に実例を組み込んで欲しい。
・この件について子ども、若者世代があらゆるステージに関与し、情報が公開されて欲しい。
・子どもたちが参加しやすい内容にして欲しい。
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